

# *Cuba mise sur l'agriculture urbaine*

---



Pinar del Rio, 20 février. (RHC).- Cuba mise sur le développement de l'agriculture urbaine. Des experts réunis cette fin de semaine à Pinar del Rio, la capitale de la province la plus occidentale de notre pays, ont annoncé l'augmentation des espaces destinés à l'agriculture urbaine, suburbaine et familiale.

Le grand but est de disposer d'un hectare de jardins organoponiques pour mille habitants.

A l'heure actuelle, les jardins organoponiques, les jardins potagers intensifs et les cultures semi-protégées occupent une superficie de 8 578 hectares. Les responsables de l'agriculture urbaine aspirent à compléter les 10 mille hectares aussitôt que possible.

Le ministre cubain de l'Agriculture, Gustavo Rodriguez, a confirmé la volonté du gouvernement d'appuyer ce secteur, implanté dans les années 1990 à Cuba à l'initiative du président Raul Castro.

Pour réussir à l'expansion de l'agriculture urbaine, les experts ont mis l'accent sur deux éléments essentiels: le perfectionnement du système d'arrosage et la garantie de semences de qualité.

L'élan qu'on veut donner à l'agriculture urbaine a pour but de réduire les importations de produits agricoles et l'obtention d'aliments compétitifs sur le marché national et international.

Le ministre de l'Agriculture a appelé le groupe d'experts chargé du programme de l'agriculture urbaine à chercher des solutions visant à réduire les effets du changement climatique, palpables d'ores et déjà dans notre pays.

«Nous devons compter sur des réservoirs d'eau et étendre la culture de légumes et de plantes médicinales aux plateaux entre les montagnes du pays.» a-t-il relevé.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/122132-cuba-mise-sur-lagriculture-urbaine>



**Radio Habana Cuba**